



さつきが丘小だより

学校教育目標 賢く 直く 遅しく

学校ホームページURL <https://kanuma-school.ed.jp/e-satuki>

鹿沼市立さつきが丘小学校
〒322-0026
鹿沼市茂呂 1086-5
TEL 0289-65-0919
Fax 0289-64-4887
発行者 学校長

1学期 たいへんお世話になりました。ありがとうございました。

1学期の終業式を迎えることができました。保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご支援を賜りながら、「笑顔あふれるさつきが丘小学校」に少しあは近付くことができたと自負しております。本当にありがとうございました。

明日からは夏休みです。子どもたちが無事に過ごせますよう、たくさんの温かい目で見守っていただければと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

終業式では、「あいさつをすること」「自分と友達を大切にすること」「正しい言葉遣いをすること」などについて振り返りました。7月に実施した児童アンケートでは、子どもたちの自己評価が、昨年度12月の数字をそれぞれ上回りました。子どもたち一人一人が強く意識しながら生



活できた証です。やればできる子どもたちである証です。子どもたちの今後のさらなる活躍が楽しみになりました。

夏休みは、『規則正しい生活をすること』『家の手伝いをたくさんすること』『安全に過ごすこと』に心掛けて生活するように話しました。2学期の始業式に、全員が元気に登校できるよう家庭でのご支援をお願いいたします。児童アンケートの結果は学校だより9月号で紹介させていただきます。

プール学習 5月27日～7月11日

今年度も、各学年3回ずつ、民営のプールで実施しました。みんな楽しそうな表情で水に親しむことができました。子どもたちの命に関わる学習が、事故なく終えることができ、ほっとしました。



1年生こうえんたんけん

6月17日（月）に1年生が公園探検を行いました。生活科の学習で「ふれあい公園の自然に接しながら、友達と仲よく探検すること」をねらいとして実施しました。みんな楽しそうでした。友達と関わりながら、お互いのよさに気付くこともできました。



交通安全教室

6月21日（金）に交通安全教室を行いました。上野町交番と茂呂交番の署長様と鹿沼市交通政策係の担当の方に来ていただき、1・2・3年生が2時間目に、4・5・6年生が3時間目に、「命を守る」学習をしました。自分の命を守るために、「歩くところ」「歩き方」「手を挙げることの大切さとその理由」「横断の仕方」などを教えていただきました。それらは初めて知ったことではなく既に知っていたことです。しっかりと「できる」ことが「理解している」ということです。「できている」人はたくさんいますが、さらに、みんなにしっかりと「できるように」なってほしいことばかりでした。



コミュニティ・スクール事業として

6月25日（火）「きれいな学校づくり」と題して実施しました。保護者の皆様や学校運営協議会の委員の皆様にも、お声掛けをさせていただきましたところ、なんと41名の方が参加してくださいました。本当に嬉しく思いました。

子どもたちと保護者・地域が一緒に活動する今年度の第一歩を踏み出すことができました。子どもたちも、保護者や地域の皆様から声を掛けていただいたり、褒めていただいたり、貴重な体験ができたものと確信しています。草がいっぱい入った袋を運んでいた子どもたちは、みんな満足そうな表情をしていました。やってよかったと思いました。ご参加くださいました皆様、お忙しい中、本当にありがとうございました。



2年生まちたんけん

6月28日（金）に、15か所の事業所にご協力を賜り、この生活科の学習が実現しました。「地域の様子について理解を深めること」「地域の人々や様々な場所への親しみをもたせること」「公共施設や公共物を大切にし、安全に正しく利用できるようにすること」などが学習のねらいです。地域の人と親しくなり、何かあったときには声を掛けてもらえるような素敵な関係ができれば嬉しく思います。

約30名の保護者の皆様が支援してくださいました。保護者の皆様、お忙しい中、子どもたちのために、本当にありがとうございます。助かります。



給食試食会

7月11日（木）に、日頃お世話になっている給食配膳ボランティアの皆様をお招きして給食試食会を行いました。始めに、給食委員会の代表が「感謝のメッセージ」を伝えました。その後、「歌のプレゼント」の映像をご覧いただきながら、給食を味わっていただきました。ご参加くださいまして、本当にありがとうございました。

学期末の大掃除

7月17日（水）5時間目に、全校生で大掃除に取り組みました。自分たちの教室や廊下、特別教室などを美しくしました。みんなが一生懸命に取り組んでいて、素晴らしいと思いました。



たくさんのボランティアの皆様、ありがとうございます。

登下校の見守りボランティア、給食配膳ボランティア、家庭科ボランティア、ベルマーク集計ボランティア、KLV、花壇整備ボランティア、公園探検や町探検に同行してくださった引率ボランティア、学校の松の木や築山の手入れをしてくださるボランティア、どんぐりの会などなど、たくさんのボランティアの皆様のおかげで、子どもたちは安心して学校生活を送ることができます。心より感謝申し上げます。今後ともよろしくお願ひいたします。

健康診断が終了しました。

内科、眼科、歯科の健康診断がすべて終了しました。受診の案内通知が届いたお子さんは、早めの受診をお願いいたします。保健だより7月号の「おうちの方へのお願い」をご覧ください。

